

## EPISODIO 18.

# LA MONTAÑA RUSA DEL ESPAÑOL

El otro día empecé a hablar con una amiga de los parques de atracciones. ¡Qué recuerdos de nuestra infancia!, ¿eh? Con todas esas atracciones y toda esa adrenalina que sentíamos en ella. Sí, seguro que cuando eras pequeño o pequeña has estado en alguno de ellos. A mí me gustaban mucho, aunque prefería los parques acuáticos, estos parques con muchos toboganes y piscinas de agua. Pero en los parques de atracciones siempre había una atracción que era la más peligrosa o la más interesante, que era la montaña rusa. Por si no sabes lo que es, una montaña rusa, es esta atracción de feria muy grande que tiene muchos altibajos y revueltas. Es decir, tú estás sentada en un carrito, en una especie de vagón, y a veces estás arriba, a veces bajas, muy rápidamente, subes, das la vuelta...

Pues esta sensación y esta imagen de la montaña rusa es la que representa el aprendizaje del español. Cuando estudiamos y cuando aprendemos una lengua nos sentimos como en una montaña rusa. Hay días que estamos arriba; en esos días parece que podemos hablar muy bien español, encontramos todas las palabras que buscamos, nuestra gramática es buena, conjugamos los verbos correctamente, comprendemos bien, tenemos fluidez... y nos sentimos unos reyes hablando español. Y hay otros días que estamos abajo en esta montaña rusa: no recordamos palabras que sabíamos, no estamos seguros del tiempo que tenemos que utilizar, tenemos muchos errores, no recordamos las conjugaciones de los verbos, incluso no comprendemos bien a la persona que nos está hablando y, en definitiva, nos sentimos mal, sentimos que no sabemos hablar español. Y es que eso es normal; quizá ese día es el que estás abajo,

por alguna razón, tu español es peor, puede ser.. no sé, quizá estás cansado, no has dormido bien, has trabajado mucho, no estás concentrado, tienes problemas personales... En fin, puede haber muchas circunstancias. Por eso, en ese momento en el que estás abajo es importante que recuerdes una cosa, en ese momento es importante recordar que eso es algo pasajero. Ese momento en el que no te sientes bien hablando español, va a pasar, va a terminar, y probablemente al día siguiente ya vas a hablar mucho mejor, vas a encontrar otra vez tu vocabulario, tu gramática, etc.

No puedes perder la motivación porque un día no has hablado muy bien español, porque tu aprendizaje es esto, tu aprendizaje es una montaña rusa y hay días en los que vas a hablar mejor y días en los que vas a hablar peor. Pero recuerda, todo eso es momentáneo, todo eso es pasajero, y seguro que al día siguiente vas a hablar mucho mejor. Así que recuerda que estudiar español es una montaña rusa: habrá días buenos y días malos, días en los que estés arriba y días en los que estés abajo, pero lo importante es tener en cuenta todo el progreso que has hecho.

Si necesitas ayuda para hablar español como tú quieres, ya sabes que te puedo ayudar con mis cursos de español que te dejo en la descripción de este episodio.

Nos vemos muy pronto para hablar más y mejor.